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Requeiro à mesa, ouvido douto plenário na forma regimental, que sejam encaminhados expedientes ao
Excelentíssimo Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, senhor Reinaldo Azambuja; ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá, senhor Marcelo Aguilar Iunes, bem como ao
representante de Corumbá na Assembleia Legislativa de Mato Grosso do Sul, deputado Evander
Vendramini, solicitando união de esforços no sentido de reforçar  junto à Empresa de Telefonia Oi,
melhorias nos serviços de internet na região de Corumbá, com a implantação do sistema de cabeamento
de fibra óptica, tecnologia já implantada em outras cidades do estado, com resultados altamente positivos.
Como se sabe, Corumbá tem sofrido com o atual serviço prestado pela Oi, que é compartilhado por outras
empresas de telefonia na cidade. 

  
SALA DAS SESSÕES, 24 de Agosto de 2020

  

Roberto Gomes Façanha
Vereador(a) - PP
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